

Ips Unipamplona y Hospital Erasmo Meoz realizan jornadas de inducción a estudiantes de práctica en Enfermería



Por: Andrea Pedraza Mendoza

La clínica de IV nivel, Ips Unipamplona, abrió desde hoy sus puertas a los estudiantes de Enfermería, quienes por primera vez realizarán sus prácticas en este centro asistencial. Asimismo, el Hospital Erasmo Meoz una vez más dio la bienvenida a los educandos que realizarán sus prácticas en el servicio de urgencias.

El proceso de inducción en la Ips Unipamplona, contó con la presencia de los docentes coordinadores de cada práctica, el Subdirector de Docencia e Investigación, Ph.D Omar Giovanni Pérez, la Directora de Seguridad y Salud en Trabajo, Jenny Patricia Cristancho, y la experta en epidemiología, Adriana Martínez.

En el Hospital Erasmo Meoz, la inducción fue dirigida por la Coordinadora en Salud y Seguridad en el trabajo, Mileyda Villán Pérez, el psicólogo de Desarrollo Humano y Organizacional, Diego Alejandro Vega; la Jefe de Infecciones, Luz Marina Osorio; y la Coordinadora de Gestión Ambiental, María Fernanda Alvarado.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

En las jornadas de inducción se realizaron las presentaciones correspondientes de cada sitio de práctica y también se trató acerca de la seguridad y la salud en el trabajo, políticas, normatividad, y responsabilidades académicas y éticas. Asimismo, se recorrieron las instalaciones y se instruyó acerca su buen uso, así como de los implementos necesarios para sus labores.